

Cincuentenario de la Clínica Universitaria Reina Fabiola

La Clínica Universitaria Privada Reina Fabiola forma parte de la Fundación para el Progreso de la Universidad Católica de Córdoba. Fue creada el 12 de octubre de 1959, convirtiéndose en la primera en su tipo en el país. Actualmente ubicada en la calle Oncativo 1248 en el barrio General Paz

Su objetivo fundacional es el apoyo a la UCC mediante el desarrollo de un centro científico y médico asistencial que, con una clara función social comunitaria, genere los espacios para la formación profesional ofrecida en la Facultad de Medicina. Gran parte de los médicos que integran la institución ejercen su rol profesional conjuntamente con el desempeño de funciones docentes universitarias. Esto facilita y potencia la retroalimentación entre el ámbito docente y asistencial, lo cual permite logros de alto nivel,

tanto académicos como de los servicios médicos ofrecidos. El Comité de Capacitación y Docencia es el encargado de coordinar.

Con su claro perfil polivalente la Clínica ofrece, entre otros servicios, Terapia Intensiva Adultos, Unidad Coronaria, Unidad Neonatal, UTI Pediátrica, Pediatría, Ginecología y Obstetricia, Oftalmología, Urología, Oncología, Videolaparoscopia, Radiología, Mamografía, Tomografía Helicoidal con reconstrucción tridimensional y navegación virtual, Ortopantomografía, Resonador Magnético (abierto), Ecografía General y 4D, Cirugía Cardiovascular y Hemodinamia. •

Actividades

Con motivo de su 50 aniversario, se organizan diferentes actividades. Con el propósito de estandarizar los valores de la prevención, la solidaridad y la cultura, se desarrollarán las "Semanas de la Prevención", desde mayo hasta octubre. En cada mes se tratarán temas diferentes por semanas, tendientes a prevenir y detectar de manera precoz ciertas enfermedades. A cambio los pacientes deberán llevar un alimento no perecedero que será donado a la Fundación Manos Abiertas, Casa de la Bondad. Ya se realizaron la Semana de Prevención y Control de la Próstata, con 400 consultas efectivas; Semana de Prevención y Control Cardiovascular y Semana de Prevención de Cáncer de Mama. La programación continúa con la Semana de Prevención de la Diabetes, del 24 al 28 de agosto, y la Semana de Prevención del Cáncer de Piel (fecha a confirmar).

Cada semana culmina con una conferencia científica abierta a todo público, cuya entrada también será equivalente a un alimento no perecedero destinado a la misma Fundación. Disertan prestigiosos especialistas médicos que integran los diferentes servicios de la Clínica, y tendrán lugar en las nuevas aulas de la Facultad de Medicina de la UCC.

También se realizarán campañas preventivas en colegios de la ciudad sobre hipoacusia en niños y adolescentes, y una serie de acciones asistenciales y preventivas, que el equipo médico de la clínica junto con el Voluntariado de la UCC desarrollarán en instituciones de Córdoba capital y en el interior provincial.

Además, se acompañan estas acciones con una serie de eventos culturales que culminarán con un concierto en el Teatro del Libertador San Martín, a cargo de la Orquesta Sinfónica de Córdoba, y con una cena de gala el 16 de octubre.

